

CE1 • Journal du mercredi 6 mai 2015 •



Aujourd'hui, nous avons passé la journée à Boulogne sur Mer.

Ce matin nous avons visité le musée-école. Dans cette ancienne école maternelle, nous avons découvert 4 salles de classes de l'époque de nos arrière-arrière-grands parents à celle de nos parents.

Pour commerncer cette visite, nous nous sommes habillés comme nos arrière-grands-parents et grands-parents lorsqu'ils allaient à l'école, en blouse et en bérêt.

Pour le déjeuner, nous nous sommes rendus à « la ferme gourmande », un restaurant de la ville fortifiée. Moules ou poissons, frites, glace et boisson au menu! Nous étions comme des rois!

L'après-midi pour découvrir le cœur historique de Boulogne sur Mer, nous avons suivi, par équipe, un jeu de piste, à travers les remparts, les portes, le palais de justice, l'hôtel de ville, la basilique et le château de Boulogne-sur-Mer.

En soirée, cartes, jetons, billets, dés, roulette étaient à l'honneur pour l'ouverture du Casino du Domaine des enfants.